
本报讯 直溪镇溪城瑞嘉
广场东侧是一条通往农贸市
场的道路，该道路与振兴南
路相连，形成T字型路口。记
者在现场看到，路口旁边数
辆机动车违章停放在非机动
车道上，车里大多摆放着写
有“出租”字样的牌子，部
分车辆还长时间侵占人行横
道，不仅影响行人出行，还

容易造成交通事故。
针对该情况，直溪镇近

期加强机动车辆
秩序管理。相关
负责人表示，下
一步将与交警部
门合作，对不听
劝阻、屡教不改
的，依法进行处
置、处罚，并适

时增建违停抓拍监控，进行
监控执法。 史燕婷
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本报讯 连日来，区城市
管理综合行政执法大队尧塘中
队加强秸秆焚烧情况巡查。中
队根据秸秆焚烧的特点，采
用白班不间断巡查、夜班重
点监管的方式，加强对秸秆
焚烧的监督管控，做到“发

现一处、制止一处、扑灭一
处”。 顾静 徐欢

本报讯“出门在外，人总
有不方便的时候，免费开放内
部厕所，真正体现了为民服务
落到了细节处。”近日，我区金
溪加油站、质量技术监督局等
51家企事业单位，成为常州市
第一批“公厕联盟”成员单位，
免费对外开放，引来了市民纷
纷“点赞”。

据悉，这些公厕开放时间
至少应包含参与单位的工作

时间，不得擅自关闭或无故停
用，并提供基本的如厕所需服
务。对授牌公厕，区环卫部门
将采取“定期+不定期”抽查方
式，落实动态管理，并结合媒
体和社会监督等意见，清理严
重违反联盟要求的公厕，将其
列入“黑名单”、限期退出联
盟，且一年内不得重新申请加
入。

陈玲 顾静

城管强化秸秆焚烧巡查

我区51家单位免费开放内部厕所

近年来，我区将河道清淤
作为现代水利、美丽乡村建设
重要内容，并以常州市“五好河
道”创建为契机，通过河道清
淤、村庄河塘整治等，维护河道
健康生命，助力生态文明建设。

五好河道，即“谋划好、治
理 好 、管 理 好 、维 护 好 、美 化
好”。我区张家坝水库、薛埠北
河、庄阳港、新建河日前被常州
市 评 选 为 2020 年 度“ 五 好 河
道”，两年来，我区已成功创建

“五好河道”11 条，数量居全市
首位。

我区坚持先行先试，去年
择优选择下塘河、白石港及钱

资湖等 3条河道，成功创建为常
州市首批“五好河道”典型样
板。今年我区发动各镇、街道
对照标准进行全面摸排，建立
样板河道名录库，共筛选出 4条
候选创建对象，结合“一河一
策”和年度治理任务，制定“五
好河道”创建实施方案，细化台
账资料，完善河湖现场，并邀请
相关部门和有关专家进行实地
考察和评价，让“五好河道”成
为了金坛有特色、有亮点的生
态河湖名片。

按照五好河道创建标准，
我区坚持因地制宜、统一规划
与分步实施相结合，同步治理

并管护好“上下游、干支流、左
右岸”，注重整合相关资源，将

“五好河道”建设与实施乡村振
兴战略、与发展旅游业结合起
来，如打造直溪镇鲍塘、西城街
道钱资湖湿地公园等，进一步
做足、做好水文章，建设生态产
业体系 ,推动河湖治理提档升
级，有效改善城乡人居环境。

为了强化河湖管理，我区
坚持精准施策与标本兼治相结
合。区河长办充分发挥“五好
河道”的引导作用，对全区河湖
管理范围内存在的违法违章行
为进行全面排查整改，逐一登
记造册、逐一落实责任、逐一销

号验收，充分利用河湖划界最
新成果，提前一年完成列入市
级“两违”清单 36 项任务，并累
计拆除五好河道“两违三乱”问
题 40 余处，确保创建河道无违
建。

对建成后的“五好河道”，
我区建立健全长效管理机制，
以镇为单位采取政府购买服
务方式，公开招聘管护公司作
为管护责任主体，对河道及堤
防等全面实施长效管护，推进
河道管护的专业化、集约化、社
会化。同时，区河长办与纪监
委联合开展维护河湖健康生命
专项行动，并率先实施第三方

评估督查，开展常态化、具体化
的精准监督检查，推动强监管
与强监督同向发力、同频共振。

今年，区河长办招募“河小
青”约 700名，建立政府机关、企
事业、学校、社团组织等多元化

“河小青”体系，多次开展巡河
护河志愿服务活动。同时通过
微信公众号、公示牌等多种媒
介将举报电话等相关信息向社
会公开，鼓励引导群众参与监
督，形成人人关注、人人支持、
人人参与“五好河道”创建和管
护的良好氛围。

蒋建君 李玲

内容由发改局提供

钱塘映象项目，位于
金坛滨湖新城区域内，由
常州江东房地产开发有限
公司投资建设。项目总投
资 30亿元，用地面积 160
亩，总建筑面积 30万平方
米，其中地上建筑面积
22.1万平方米，地下建筑
面积 7.9万平方米，高层
11栋，洋房 10栋，叠拼 6
栋，共1644户。

项目预计2022年8月
竣工。

本报讯 直溪集镇的住户
向《政风热线》栏目反映，目前街
上的饭店配备了泔水桶，但行人
走到那就闻到一股异味，影响集
镇环境。

为此，记者采访了直溪镇
相关部门。据介绍，从今年9月

起，直溪镇与区城管局合作，由
专业公司对全镇范围内的餐馆
和企事业单位食堂产生的餐厨
废弃物进行集中统一免费收运，
对桶内餐厨废弃物日产日清。
目前还处在试运行阶段，所以可
能会因为清理滴漏或者垃圾桶

清洗不及时而产生一些异味，后
期将加强管理，真正做到服务企
业、便利群众。 陈玲

集镇餐厨废弃物清运工作试运行

建设“五好河道”维护河湖生命
——我区成功创建11条，居全市首位

直溪镇：

保障交通秩序 加强车辆管理

（上接第一版）
以破竹之势迅速占领智

能化效率高地，在产能提升一
线大显身手的又何止江苏鹿
山光电科技有限公司。依托
智能化数字车间，正信光电科
技股份有限公司实现了从
50% 到 100% 的产能切换，而
这一速度的刷新仅用了 10
天。江苏南方光纤科技有限
公司依托省级智能化车间，1
个班 15个人就可以分布在生
产线各道工序，每名员工一年
可为企业创造 400 万元的产
值。目前，我区共有省级示范
智能车间 12 个、市级智能车
间 32个。

区委十三届九次全会提
出，要坚定不移做响金坛智造
品牌，迅速创造产业优势。我
区将持续不断引进高质量产
业项目，同时大力度推进现有
企业转型升级，以“十百千”计
划为抓手，做强做大特色产
业，同时巩固拓展新能源汽
车、光伏新能源产业，重点突
破新一代移动通信、生物技术
和新医药产业，努力发展成为
常州市代表产业，同时切实加
大行业头部企业引进力度，向
优势企业集聚资源，推动加快
向龙头企业迈进，使龙头企业
成为金坛智造新名片。

臧风华 杨兆平

本报讯 建昌红香芋自上
市以来，广受消费者欢迎，目
前已累计销售约 7.5 万公斤，
销售价格与往年持平。

据了解，建昌红香芋目前
种植面积约 5000亩，按照 2年
水稻 1年红香芋的方式轮作。
常州市昌玉红香芋专业合作
社理事长蔡冬生介绍，通过与

省农科院加强合作，今年红香
芋比去年产量增加、品质理
想，亩产量达到约 3500 斤。
该合作社将通过网络销售，并
加强与周边商超对接，继续扩
大销售量。 张袁华

红香芋迎来销售旺季


